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Valorização I

Campanha Retomada 

Valorização II

O prefeito Vinicius Claus-

sen anunciou que a ges-

tão entregou 865 exem-

plares de obras de oito 

escritores teresopolita-

nos à Secretaria Muni-

cipal de Educação. Se-

gundo Vinicius, a ação é 

resultado dos editais da 

Lei Paulo Gustavo (Lei 

Federal Complemen-

tar 195/2022). Os livros, 

exploram temas como 

teatro, dança, música, 

acessibilidade, povos ori-

ginários, e a história de 

Teresópolis. As obras se-

rão destinadas às escolas 

municipais. O prefeito 

agradeceu a todos os au-

tores, gestores e equipes 

envolvidas no projeto.

O candidato à Prefeitura de 

Teresópolis, Alex Castellar 

filiado ao PL, reforçou que 
uma de suas propostas é a 

valorização do esporte no 

município. Alex pretende 

implantar políticas que in-

centivem a prática esportiva. 

O candidato a prefeito Ma-

rio Tricano, realizou na noite 

desta terça-feira (24), um co-

mício nas comunidades. O 

evento começou às 19h. Mas 

cedo, às 14h, Tricano fez uma 

carreata que teve como par-

tida a Casa de Cultura.

Uma das propostas de go-

verno de Mario Tricano (PP), 

é a fortificação do turismo e 
da cultura local. O candida-

to visa trazer novos eventos, 

que vão valorizar os setores. 

A retomada da exposição é 

o principal foco.

Castellar enfatiza que é pa-

drinho do  projeto “Ginástica 

para Todos”, com sede na 

Beira Linha. Com isso, a ges-

tão objetiva seguir a linha 

de trabalho, criando novos 

programas que integram jo-

vens e adultos.

Reprodução/ redes Sociais 

Livros tratam de diversas temáticas sociais 

Obras de escritores locais vão 
circular nas escolas 

CORREIO SERRANO 

Ampliação

Legislativo I 

Como vai funcionar o alarme

Legislativo II

Kit

SEGURANÇA
Foi aprovado pela 

Câmara de Nova Fri-

burgo, em primeira 

discussão, por 13 vo-

tos favoráveis, dois 

contrários e uma abs-

tenção, o Projeto de 

Lei, que obriga a ins-

talação de aparelhos 

detectores de metais 

nos estabelecimen-

tos escolares, de qual-

quer nível de ensino, no município. De acordo com o texto, 

o objetivo principal é garantir a segurança de todos os fre-

quentadores das unidades e coibir a entrada de instrumen-

tos como armas de fogo, arma branca, como facas. 

Johnny Maycon (PL) candi-

dato a prefeito de Nova Fri-

burgo que busca reeleição, 

pretende seguir ampliando 

e aprimorando os serviços 

de atenção básica ao cida-

dão. Segundo Johnny a ges-

tão busca desenvolver no-

vos projetos, como a criação 

do Café do Trabalhador.

O Legislativo de São José 

do Vale do Rio Preto fechou 

os dois primeiros quadri-

mestres de 2024 com uma 

expressiva produção na 

elaboração e aprovação 

de Leis, em um total de 48 

projetos que foram apro-

vados e se transformaram 

em Leis neste período.

De acordo com a propos-

ta, no caso de o equipa-

mento emitir o alarme 

ou sinal sonoro, um fun-

cionário designado pela 

administração munici-

pal, devidamente prepa-

rado e habilitado, deverá, 

inicialmente, orientar 

ao usuário sobre a reti-

rada do objeto antes de 

adentrar ao local. Per-

manecendo o bloqueio, 

o responsável pela fisca-

lização poderá solicitar a 

exposição dos pertences, 

sem constrangimento à 

pessoa revistada.

Só na abertura de novos cré-

ditos para o Orçamento do 

Município foram 26 projetos, 

totalizando R$ 8.235.918,96 

a grande maioria para a Se-

cretaria e o Fundo Municipal 

de Saúde. Os demais proje-

tos aprovados nos oito pri-

meiros meses, dispõe sobre 

a abertura de novas vagas.

No município de São José 

foi aprovado o   Projeto de 
Lei nº 760/24, que autoriza 

o Executivo a disponibilizar 

uma vaga para um acom-

panhante de paciente ido-

so ou pessoa deficiente, na 
ocorrência de viagens para 

procedimentos médicos 

fora do município.

Reprodução/Redes Sociais

Objetivo é trazer segurança 

Vinicius Farah apresenta 
propostas para Três Rios 
Candidatos falam sobre temas prioritários para trirrienses

Em meio a corrida eleito-
ral, que vai decidir os próximos 
governantes para o Poder Exe-
cutivo e Legislativo Municipal, 
o Correio Serrano traz, com 
exclusividade, entrevistas com 
candidatos à Prefeitura de Três 
Rios. Nesta edição, quem respon-
de às perguntas é Vinicius Farah 
(União Brasil), trazendo as prin-
cipais propostas para os setores 
de maior interesse dos trirrienses. 
A entrevista completa com o can-
didato pode ser conferida no site 
correiopetropolitano.com.br.

Vinicius Medeiros Farah tem 
58 anos, é natural de Três Rios, 
tem uma filha e é casado. O can-
didato busca reeleição, teve dois 
mandatos seguidos como prefei-
to do município, sendo eles de 
2009 a 2012, e de 2013 a 2016. 
Farah é publicitário, foi vereador 
da cidade em diferentes man-
datos, entre os anos de 1988 e 
2002, atuou como vice-prefeito 
de 2005 a 2008. E também atuou 
como deputado federal de 2019 a 
2023. Além disso, foi Presidente 
do Departamento de Trânsito - 
Detran - RJ, de 2017 e 2018. E foi 
Secretário Estadual de Desenvol-
vimento Econômico, Indústria, 
Comércio e Serviços do Estado 
do Rio de Janeiro. 

Para concorrer à prefeitura de 
Três Rios, Vinicius Farah está fi-
liado ao União Brasil, com coliga-
ção com o Solidariedade, União 
Brasil, PP, PL, PSD e PDT. Seu 
vice será o candidato Juarez da 
Saúde (Solidariedade).

Infraestrutura
As regiões mais afastadas do 

centro da cidade sofrem com di-
versos problemas de infraestrutu-
ra urbana, sendo assim Vinicius 
Farah, pensa em melhorar a estru-
tura dessas regiões implementan-
do o “Programa Asfalto na Porta”, 
que levará pavimentação para as 
ruas e avenidas. Atrelado a isso, a 
gestão pretende instaurar o proje-
to “Bairro em Ação”, que vai pro-
mover a integração entre o poder 
público e os moradores, que pre-
tende agilizar as demandas locais.

Educação
Na educação, o foco do candi-

dato é aprimorar o índice de edu-
cação básica (Ideb), com ações 
que buscam ampliar o horário 
integral nas escolas da rede públi-
ca, proporcionando um ambiente 

mais estruturado para o aprendi-
zado. Além disso, será introduzi-
do aulas de reforço escolar, para 
que os alunos tenham o apoio 
necessário para melhorar o de-
sempenho. Outro ponto que vai 
receber atenção, segundo Farah, 
é a capacitação dos professores e a 
modernização das infraestruturas 
escolares, para que haja condições 
ideais para o desenvolvimento 
educacional em Três Rios. 

Saúde
Em relação à saúde, Farah res-

salta que por se tratar de uma área 
crítica e sensível do município, o 
plano é estabelecer uma série de 
medidas que visam o aperfeiçoa-
mento do sistema. Uma das prin-
cipais propostas é a criação do 
“Três Rios Mais Imagens”, uma 
central de exames que, segundo 
o candidato, vai zerar as filas e 
agilizar o atendimento. Também 
planeja lançar o “Planeta Saúde”, 
que contará com atendimento 
especializado por diversos profis-
sionais da saúde. Para além, uma 
outra medida visa a construção de 
um centro de fisioterapia na Vila 
Isabel, e um hospital de atendi-
mento oftalmológico. O aumen-
to dos leitos nos hospitais é uma 
vertente que Vinicius almeja. 

Para a saúde feminina, a gestão 
projeta a intensificação de ações 
ampliando os exames de preven-
ção ao câncer de mama e do colo 
do útero, com a criação de um 
centro especializado em exames 
de imagem para agilizar o atendi-
mento e reduzir as filas. Sendo as-
sim, a meta é finalizar as obras do 
‘Hospital da Mulher’ em parceria 
com o Governo do Estado. 

Economia
Interessado em manter o de-

senvolvimento econômico do 
município, Vinicius reforçou 
que vai aplicar uma política pú-
blica eficaz, oferecendo incenti-
vos fiscais e toda a infraestrutura 
necessária para atrair novas em-
presas para a cidade e manter a 
boa relação de parceria com as 
empresas que já estão na região.

Ainda na economia, Fa-
rah falou sobre a ampliação e 
a fortificação do turismo local, 
evidenciando que a ‘Três Rios 
Expo Fest’, resgatada durante a 
própria gestão, trouxe diversos 
benefícios fortalecendo o setor 
e a economia local. Nessa ver-
tente, o candidato planeja man-
ter o equilíbrio entre promover 
eventos que atraiam turistas e 
garantir uma gestão transpa-
rente e responsável dos recursos 
públicos, priorizando investi-
mentos em áreas como saúde e 
educação. 

O candidato objetiva ex-
pandir o ‘ecoturismo’, criando 
um parque ecológico no local 
do encontro dos três rios, trans-
formando a área em um ponto 
de esportes ao ar livre e eventos. 
Ele também pretende retomar 
os festivais nacionais de músi-
ca, teatro, dança e gastronomia, 
que eram realizados com fre-
quência no município. 

Pensando na autonomia fe-
minina, será criado programas 
de qualificação profissional e de 
acesso ao mercado de trabalho, 
para apoiar o empreendedoris-
mo feminino, gerando oportu-
nidades de inserção no mercado 
de trabalho. 

Mobilidade Urbana
Um dos pontos centrais do 

plano de governo de Vinicius é 
a aplicação do programa “Tarifa 
Zero”, que concederá o acesso 
ao transporte público gratui-
to à população. O candidato 
acredita que a manobra trará 
inúmeros benefícios para a co-
munidade, especialmente para a 
parcela mais vulnerável, permi-
tindo uma locomoção mais fácil 
e acessível para todos os bairros 
da cidade. Na proposta a em-
presa de ônibus será subsidiada 
pela Prefeitura.

Segurança
Em relação ao cenário cres-

cente da violência do muni-
cípio, Vinicius Farah, enten-
de que o assunto requer mais 
atenção. Com isso, pensa em 
criar medidas para reforçar a 
segurança pública. Dentre das 
ações, ele propõe a ampliação 
do programa ‘Segurança Pre-
sente’, intensificando a presença 
de patrulhas nas ruas, além de 
reativar a ronda noturna. Tam-
bém visa a instalação de novas 
câmeras de vigilância, incluindo 
novas tecnologias como a de 
leitura facial e placas de carro, 
para aumentar a capacidade de 
prevenção e resposta rápida.

O plano contempla ainda a 
instalação de uma companhia da 
Polícia Militar na Vila Isabel, e 
criação de dois Destacamentos de 
Policiamento Ostensivo (DPOs), 
um em Bemposta e outro no Ha-
bitat. Direcionando um olhar 
para a segurança das mulheres, o 
candidato propõe a fortificação 
das políticas voltadas ao grupo.

Divulgação

Candidato Vinicius Farah (União Brasil) e vice Juarez da Saúde

Por Isabella rodrigues*

Na noite da última segun-
da-feira (23), uma interrupção 
repentina no fornecimento de 
energia elétrica afetou vários 
bairros de Nova Friburgo. A 
queda de energia impactou 
áreas gerando reações imedia-
tas dos moradores nas redes 
sociais.

Um dos assuntos mais co-
mentados foi o Hospital Mu-
nicipal Raul Sertã, onde vídeos 
compartilhados por moradores 
mostraram a unidade comple-
tamente no escuro. As imagens 
revelaram corredores e setores 
sem iluminação, o que gerou 
preocupação entre os fribur-
guenses e aqueles que estavam 
no hospital durante o ocorrido.

Diversos relatos indicaram 
que o gerador do hospital não 

foi acionado imediatamente, 
deixando pacientes e funcio-
nários em uma situação de vul-
nerabilidade até que o sistema 
fosse restabelecido. O episódio 
levantou discussões nas redes 
sociais sobre a eficiência do pla-

no de emergência da unidade 
de saúde.

A Secretaria Municipal de 
Saúde se pronunciou, afirman-
do que houve um problema 
temporário no sistema de um 
dos geradores do hospital, mas 

que a falha foi rapidamente re-
solvida. A secretaria garantiu 
que os dois geradores da uni-
dade estão com a manutenção 
em dia e possuem capacidade 
para manter os equipamentos 
essenciais funcionando por até 
4 horas. De acordo com a nota 
oficial, nenhum paciente esteve 
em perigo durante o incidente.

A concessionária Energisa 
Minas Rio, responsável pelo 
fornecimento de energia na ci-
dade, esclareceu que o apagão 
foi causado pelo desligamento 
de uma linha de transmissão da 
empresa fornecedora de ener-
gia. A concessionária destacou 
que manteve contato direto 
com o Operador Nacional do 
Sistema (ONS) e conseguiu 
restabelecer o serviço em cerca 
de 30 minutos.

*Estagiária

Hospital Municipal Raul Sertã fica
no escuro com apagão nos bairros

Divulgação

Vídeo nas redes sociais mostra área interna do hospital
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